
本日のプログラム
2022 年 12 月 21 日 (水)

通算第 3027 回例会

本年度 第 17 回

瀬戸商工会議所

例会次第

・開会点鐘

・「我等の生業」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・祝福

・幹事報告

・委員会報告

・その他の報告

・クラブフォーラム

第３０２４回例会 会長 牧オサム君 挨拶
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瀬戸ロータリークラブ会報
２０２２～２０２３ ＲＩ.２７６０地区

前前々回例会 記録
2022 年 11 月 30 日第 3024 回例会

・場所 瀬戸商工会議所

・出席報告 53 名 出席会員 37 名  

当日出席率 69.81％

・結婚記念日 松本 哲也君

  加藤 令吉君

   高橋 信郎君

      加藤 光哉君

・卓話 国府宮鉄鉾会

考査役 山田 典永様

「国府宮はだか祭り」

前々回例会 記録
2022 年 12 月 7 日第 3025 回例会

・場所 朝日インテック株式会社

・出席報告 53 名 出席会員 34 名  

当日出席率 64.15％

・・卓話 朝日インテック㈱

代表取締役社長 宮田昌彦様

「医療機器への挑戦と

グローバル展開」

前回例会 記録
2022 年 12 月 11 日第 3026 回例会

年末家族会
・場所 名古屋観光ホテル

・出席報告 53 名 出席会員 32 名  

当日出席率 60.37％

例会予定
12 月 28 日(水)

1 月  4 日(水)

1 月 11 日(水)

休会

1 月 18 日(水)

大竹一義君 鈴木光彦君

「年男の卓話」

みなさんこんにちは。本日は通算

第３０２４回、本年度１４回目の例会で

す。

本日のゲストをご紹介いたします。

国府宮鉄鉾会 考査役 山田典永様

です。山田様には後程卓話をお願い

致します。

さて、みなさん。先週もお話しまし

たがサッカーのワールドカップの予選

リーグが始まりました。夜遅い時間に

見られた方も多いと思いますが、なん

とあの強敵ドイツを大逆転で破り、大

勝利を挙げました。それまで割と静か

だったテレビもニュースもいきなり大

盛り上がりとなり、あまり興味のなかっ

た人まで全員がサッカー通になって

しまいました。そして強敵ドイツに勝

ったため、次のコスタリカ戦をする前

にもうすでにまるで予選を突破したか

のような報道一色になっていました。

その中、バトミントンでオリンピックに

出場したオグシオの塩田玲子さんが

「私の経験上、大物に勝った後の試

合はぽてっと負けることが多いで

す。」とコメントされていました。図らず

もコスタリカ戦は、みんなの思いも通

じずなんと敗戦となってしまいまし

た。塩田さんの予言が現実になって

しまいました。考えれば日本がドイツ

に勝ったように、ランク下チームが上

位チームに勝つことは往々にしてあ

ることで、コスタリカが日本に勝つこと

は十分あることだったのに、浮かれて

しまったことは、反省しなきゃいかん

ですね。次のスペイン戦ではもう一度

ジャイアントキリングを再現してほしい

と念願します。

また、負けたつながりですが、週末

に開催された藤井聡太さんの竜王戦

第５局も残念ながら敗戦となってしま

いました。二日目の３時ごろまでは大

きくリードしていたのに、たった１手で

逆転してしまい、予想だにしなかった

敗戦となってしまいました。まだ３勝２

敗とリードしているので次の対局で頑

張ってもらいたいと思います。商店街

やパルティでは飾ったくす玉をいっ

たんしまいましたが次には華々しく割

れることを期待します。

また昨日、会社の健康検診があっ

たのですが、なんと身長が若い時より

1.2cm も縮んでいました。体重が多

く、骨に負担がかかっているんでしょ

うか。もっと運動をした方がよさそうで

す。これであいさつを終わります。

ありがとうございました。

2021-2022 ロータリー賞
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国府宮鉄鉾会 考査役 山田典永様

「国府宮はだか祭り」

◆はじめに

儺追神事とは尾張大国霊神社において旧正月十三日に催行

される神事であり通称国府宮神社の裸まつりとして広く知られて

います。まつりの主役である神男とは、旧正月二日の神男選定式

から旧正月十七日の的射神事までの間はもちろんのこと一生涯

に渡り国府宮神社に一身を投げ出してご奉仕させて頂く者で

す。今回は神男の試練という切り口から、国府宮神社の裸まつり

を紹介させて頂きます。

◆儺追人と儺負人

儺追人とは儺を追う人であり、一般の裸まつり参加者のことを指

し、儺負人とは儺を請け負う人であり、神男のことを指す。儺追人

は選定式を境に儺負人となり儺追神事にご奉仕する。そして翌

年の儺負人が決まるまでは一年間万人の厄を一身に引き受ける

大役でもある。まつり後は儺負人のＯＢで構成する鉄鉾会の一員

として、自覚と誇りを持ち続け、死ぬまで毎年、国府宮神社の儺

追神事にご奉仕させて頂く。また、年に一度、鉄鉾会員の慰霊祭

も行なわれる。

◆神男（儺負人）の試練

◇選定式と断髪式（旧正月二日）

神男は御籤にて選定され、一番籤は神男、二番籤は控えとなる。

志願条件は体力があること、忌服でないことの二点。選定された

神男は断髪式を行い精進潔斎と危険防止のために全身剃毛す

る。祭りの主役を覚悟する一瞬である。

◇大鏡餅搗き（旧正月七日）

国府宮裸まつりに奉納される五十俵取りの大鏡餅搗き会場に

て十二個の臼（閏年の場合は十三個）を一臼ずつまわり老若男

女の厄を餅に搗き込む。また市内約四十箇所の鏡餅搗き会場へ

も駆けつけ奉賛会の皆様と共に餅搗きを行なう。

◇神男参籠（旧正月十日）

選定式から精進潔斎して身を清めた神男は、家族や親戚や友

人との縁を断ち切って国府宮神社に参籠し、まつり本番に臨む。

参籠当日は親戚縁者に送られて十七時に楼門をくぐり、その後

本殿と儺追殿にて正式参拝を行い参籠の報告と、大役の無事遂

行を祈願する。

◇儺追殿での神男の加持

参籠中の神男に厄を託そうと儺追殿に沢山の方々が参拝され

る。神男は参拝者一人ひとりに加持を行い万人の厄を一身に背

負う。連日の加持で神男の顔つきが神懸かってくる。三日三晩の

参籠中の儺追殿参拝者は約一万人以上。

◇儺追殿での神男の食事

参籠中の神男の食事は三食とも白飯、沢庵、白湯のみで他の

ものは一切口に出来ない。おかわりは自由なので空腹で困ること

はない。沢庵は身を切ることになる包丁は使わずに爪で裂く。白

飯と沢庵の相性が絶妙。給仕を行なうのは前年と前々年の神

男。

◇もみあいの中の手ほどき

裸まつり当日のもみあいの渦の中での態勢や転倒した時の身

の守り方を鉄鉾会員から指導を受ける。渦の中を想像し一挙に

緊張感が高まる。また、もみあいの渦に水を掛けて頂く小池正明

寺の消防団長宅へも参籠中に挨拶に伺う。

◇庁舎神事（旧正月十二日）

庁舎神事とは裸まつりの前夜祭にあたる。夜七時に御神体を庁

舎に移し、神々の御降臨を頂いて神事を行なう。神事の後の儺

追殿への参拝客はピークに達し、順番待ちの長蛇の列ができ、

夜遅くまで参拝客が途切れない。神男も翌日の本番を控え身が

引き締まる。

◇一番祈祷（旧正月十三日）

裸まつり当日の神男の起床は朝四時と早い。潔斎の後、本殿

の御神前において祭りの大役を無事果たせるように一番祈祷が

五時より行なわれる。鉄鉾会員も一番祈祷に参加し、神男の無

事と裸まつりの成功を祈願する。一番祈祷後の神男に加持をし

てもらうとご利益が大きいという言い伝えからか、早朝にもかかわ

らず沢山の方々が儺追殿へ参拝にこられる。

◇別れの杯（旧正月十三日）

午後二時四十五分。儺追殿が緊張の渦に包まれる。家族、親

戚、友人と縁を切って参籠した神男が鉄鉾会員との縁をも断ち切

って万人の渦の中へ自らの命も顧みず飛び込む覚悟を決める瞬

間である。どぶろくで乾杯を行い、鉄鉾会会長の掛け声と共に、

全鉄鉾会員で気合を入れて、本殿で行なわれる儺追神事に望

む。さながら出陣前という雰囲気で凛と空気が張り詰め緊張の一

瞬である。

◇儺追神事（旧正月十三日）

神男の守り神の象徴である鉄鉾（十尺程度の大榊に刀、秘符、

大鳴鈴を結びつけたもの、鉄鉾会の名称の由来）に参拝し神男

の命を鉄鉾に託す。筆者の場合のこの時の心境は真っ白な静寂

の世界に自分が置かれたような心地であった。

◇儺追神事（もみあい）

いざ、もみあいの中へ。渦の中は泥水と人の足しか見えない。

神男がんばれという激励も聞こえる。渾身の力を振り絞って神柱

役の褌につかまる。転倒すると大勢の人の下敷きで息も絶え絶

え。神上げ役に抱えられながら気力だけをたよりに儺追殿へ上が

る。

◇夜儺追神事（旧正月十四日）

命からがら儺追殿へあげてもらった約九時間後、夜儺追神事が

催行される。儺追神事一二四二年の歴史を実感する神事で、神

男は桃と柳のつぶてをぶつけられながら神社を追われ、万人の

厄をつきこんだ土餅を捨て、自宅へと帰る。

◇的射神事（旧正月十七日）

悪疫を退散し、五穀豊穣を祈る神事だが、一連の神事の中で

裸まつりの御神体を元の場所に収めることから裸まつり最後の神

事としても位置付けられる。神事の後は山おろしが盛大に行なわ

れる。神男はこの山おろしの場で晴れて鉄鉾会会員となれる。

◆結びに

様々な方々のお導きを頂き神男という大役を全うさせていただ

きました。その後鉄鉾会員として毎年裸まつりにご奉仕できること

をこの上ない幸せと誇りに思っております。

ありがとうございました。



卓  和

会長挨拶 牧オサム君

皆さんこんにちは。本日は瀬戸ロータリークラブ第 3025 回の例

会、本年度の 15 回目の例会となります。初めに本日のゲストビジ

ターをご紹介させていただきます。本日は卓話者として朝日インテ

ック株式会社の代表取締役社長、宮田昌彦様をお願いしていま

す。本日はどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、本日は 3 年ぶりの職業奉仕会事業・職場例会であります。

この 2 年間はコロナということで開催することができませんでした

が、3年ぶりに待ちに待った職場例会ができることになりました。

この職場例会は、瀬戸ロータリークラブの職業奉仕事業としては歴

史もある事業であります。数々の地元の優良企業を訪ねて参りまし

た。そしてそこで社長の理念を聴き、会社の素晴らしい施設など見

せていただき、自分たちに持ち帰り、驚き、発見し、気付きの場等

にさせていただいてきました。

今日訪問させていただきました朝日インテック株式会社様におか

れましては 4 年前に本社並びに研究拠点等を瀬戸に移転されま

した。瀬戸市民としましては世界的な大企業が当地に本社を置い

て頂けたことを大変うれしく思い、すぐにでもロータリーとして訪問

したかったのですが、コロナのせいもあり、本日やっと実現できまし

た。宮田昌彦社長は名古屋北ロータリークラブの会員でもいらっし

ゃるということで、我々の訪問に、大変理解をいただき、とても忙し

い中、自ら卓話をしていただけると言う運びとなりました。感謝申し

上げたいと思います。メンバー共々勉強させていただきたいと思い

ます。よろしくおねがいいたします。

ありがとうございました。

代表取締役社長 宮田昌彦様

皆さんこんにちは。朝日インテック株式会社の代表取締役社長

の宮田です。今日は当社にお越しいただき誠にありがとうございま

す。前半は当社の概要、戦略などを説明し、そののち、4 年前に名

古屋から瀬戸に移転してきた、グローバル本社・R&D センターを

見て頂きます。まず映像をご覧ください。

当社は１９７６年創業で元は大阪ですが、私は縁あってご当地旭

野高校を卒業しています。ちょうど私が入社したころより工業用ワイ

ヤー分野から医療分野へ取り組むようになりました。２００９年に社

長になり、東証プライム上場を果たしました。ワイヤーからカテーテ

ルそして医療機器へと事業が拡大し国内で約１０００人、海外を合

わせると約１００００人の従業員がいます。

多くの医療機器を取り扱う会社をとおしてカテーテル等が世界

中に広がっていくのですが、こだわったのはブランドでした。他社

の販売でも必ず製品にはアサヒの名を入れたことで、ドクターに名

前を憶えて頂き、今の受注につながっていると思います。

また医療機器は宗教文化に影響を受けないところが良いです。

身体の大小はありますが、内臓も手術方法も同じなので、スタンダ

ードワイヤーと認識をもらい、一気に広がったわけです。

最後に、目標は１０００億企業です。今までやっていた既存の血

管治療から、新しい事業として消化器分野→スマート治療→ロボ

テックスを目指しています。それと胆石内視鏡ガイドワイヤー治療

に取りも組んでいます。コロナで動けなかったときにカテーテル室

を作ったことが逆にドクターが来てくれることになったこともメリットで

した。こののち見学して頂きます。

２０２２年１２月７日 第 3025 回例会 職場例会 朝日インテック株式会社

2022～2023 瀬戸ロータリークラブ 会報



卓  和

2022 年 11 月 16 日例会

「新会員の卓話」 鈴木紹陶武君

失礼致します。改めまして、鈴木紹陶武と申します。本日は

新入会員による卓話と言うことでございますので、大変恐縮で

はございますが、皆様のお時間を頂戴致しましてお話をさせ

て頂きたいと存じます。

まず自分の話をする前に、先日第 2760 地区大会に出席させ

て頂きましたので、そのお話をさせて頂きたいと存じます。それ

では写真の方を見ながらお話をさせて頂きたいと存じます。こ

ちら開会前の写真でございますが、先ほど会長からもご紹介

がございましたが、大変大きなホールでしたが、非常に多くの

皆様が出席されていて、ほぼ満席でございました。当たり前で

ございますが、皆さんロータリアンであり、また久しぶりに多くの

皆さんが集まる会に出席して、改めて RC が大きな組織だと言

うことを再認識した次第でございます。

その日は、トヨタ自動車の会長による講演等ございましたが、

そちらは小野さんの方が専門ですので割愛させて頂きまして、

最後にガバナーエレクトのご挨拶がございました。豊田 RC の

酒井ガバナーエレクトのお話でございました。

その中で印象に残ったのは、ロータリーとは、出席なくして、親

睦なし。親睦なくして奉仕なし。奉仕なくして感動なし。感動な

くして笑顔なし。と言う言葉が印象に残りました。最後のほうは

正しく聞き取れていたか分かりませんが、はじめの出席なくし

て、親睦なし。親睦なくして奉仕なし。まずはそのことを大切に

いろんなところに出席することから始め、皆様と親睦を深めるこ

とができればと思っております。

その後、会場を清月に移しまして、親睦会が行われました。今

シーズン初めての松茸である、松茸の土瓶蒸しを頂戴致しまし

た。

季節の物、旬のものを頂き、楽しく素敵な時間を皆様と過ごさ

せて頂きました。

長い 1 日でございましたが、最後に 1 番印象に残ったのは松

茸の土瓶蒸しだったと言うことで、この写真を採用させて頂きま

した。以上で地区大会の報告を終わらせて頂きます。

  続きまして、改めて私の自己紹介をさせて頂きたいと存じま

す。

1979 年愛知県瀬戸市に生まれました。地元の東明小学校、

祖東中学校を卒業しました。現在は両校とも統廃合され、にじ

の丘学園になってしまいました。

1998 年に愛知県立旭丘高等学校美術科を卒業致しました。

その際に旭丘文化賞、旭美展の部彫塑において奨励賞を受

賞。2004 年愛知県立芸術大学美術学部彫刻専攻卒業大学を

卒業。2005 年に第 35 回日彫展に初入選。同年の第 35 回日

彫東海展にて東海テレビ賞を受賞。日彫展とは（公社）日本彫

刻会の展覧会であり、日本で最大の彫刻だけの展覧会です。

2006 年 36 回日彫展奨励賞『春 待ち侘びる』その年の第 38
回日展初入選『涼風が立つ』以後 9 回連続入選。2007 年第

37 回日彫東海展中日賞受賞『三日月のゆめ』こちらは池下の

古川美術館に修蔵されております。

それでは、写真にて作品を見て頂きたいと思います。こちら

は、高校の卒業制作で『はにかむ』です。素材は石膏です。よ

く美術の授業といいますと、ヌードデッサンを行うことを聞いた

ことがあるかと思いますが、実際に行います。特に西洋美術に

おいては、裸婦が中心であり、16 歳だった自分も初めてヌード

デッサンをやった時は非常に緊張しました。赤津の田舎者で

瀬戸電に乗って大曽根まで行くのも緊張していた位ですから、

裸の女性を前に手が震えて書けなかったことを覚えています。

まだヘアーヌードも解禁前でしたし、目の前に裸の女性が立っ
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ているだけで緊張しました。

タイトルのはにかむは、モデルではなく、自分がはにかんで

いたところでございます。『春待ち侘びる』です。素材は

FRP です。樹脂、いわゆるプラスチックで出来ています。大

きさは 190 センチぐらいあります。東山動物園のキリンの子

供が、寒そうに春を待ち侘びている姿と公募展に出品して

いる自分が重なって制作した作品です。この作品は、東京

の本展で奨励賞を受賞しました。

『涼風が立つ』この作品が日展に初入選した作品です。素

材は同じく FRP です。高さは 170 センチぐらいです。秋の

初め頃に吹く風をイメージして 3 羽のフラミンゴで構成した

作品です。『三日月のゆめ』この作品は、マレーバクをモデ

ルに制作しました。東海展で中日賞を受賞した作品です。

バクは夢を食べるという話を聞いたことがあるかと思います

が、これは将来の夢ではなく、夜見る悪夢を食べてしまう縁

起の良い話ですが、実際は空想の神獣であり、マレーバク

とは関係ありません。しかしみんなこのバクだと思っている

人が多いので、そのイメージ、バク、ゆめ、から月夜を連想

し、三日月型に全体の形を構成した作品になっています。

2014 年改組新第 1回日展で特選の評価を頂きました。

2016 年改組第 3 回日展において 2 度目の特選の評価を

頂きました。

2017 年瀬戸市美術館企画展として初めての個展を美術館

にて開催して頂きました。

2018 年第 48回日彫展審査員を拝命。

2019 年第 49 回日彫展愛知県知事賞『ワニのベンチ』で

す。

2021 年第 50 回記念日彫展『塔の上のシンガプーラ』文部

科学大臣賞を受賞。

第 8 回日展審査員

現在（公社）日本彫刻会運営委員（公社）日展会員です。

写真を見て頂きたいと思います。

こちらが『ひつじとねむり』です。改組新第 1 回日展で特選

の評価を頂きました。第 1 回と聞くと新しい展覧会のように

聞こえますが、日展は今年 115 回を迎える日本最大の総合

美術展です。この作品は眠れない夜にひつじを数えると眠

れるという英語圏の言い伝えで、sheep の発音やつづりが

sleep と似ているから何度も口にすることで自己暗示によっ

て眠くなると言われていますが、日本語のひつじとねむり

は、まったく似ていないことから、ひつじの牧歌的なイメージ

からリラックスすることによって眠りを誘うのではないかと仮

定して制作した作品です。

ひつじが一匹、ひつじが 2 匹、ひつじが 3 匹と飛んでいる

姿を構成した作品です。

私自身が未年でもあるので、思い入れのある作品でもありま

す。

『Dall Sheep on cloud９』 ですこちらは人形のひつじではな

くドールシープと言う品種のひつじですので、綴りもこれで

あっています。東山動物園にドールシープの蘭丸くんという

のが日本に 1 頭だけいまして、その角がとてもカッコ良かっ

たのでいつか作ろうと観察していたところ、制作する前に亡

くなってしまいました。タイトルの cloud９は積乱雲のことで雲

の分類では最上位を示し、非常に高くまで上昇することか

ら、そのさらに上は、天国を意味して、最高に幸せ、有頂天

になるなどの意味として使われる言葉です。

蘭丸くんもあの世で今は幸せに暮らしているのではないか

と思い、制作したところ、特選という評価を頂き、私もハッピ

ーになり有頂天になった作品です。

『ワニのベンチ』です。こちらは第 49 回日彫東海展で愛知

県知事賞を受賞した作品です。ワニのベンチなので実際に

座れますかと聞質問されました。これは子ども限定で座るこ

とが出来ます。日彫展は視覚障がいの方に対して触れてみ

る彫刻展を展開していますが、彫刻は触れる事が出来るの

でその延長で座る事が出来る彫刻として制作しました。こち

らは実際に展覧会の会場で友達の子どもたちに座って貰っ

た写真です。

こちらが、文部科学大臣賞を受賞しました、『塔の上のシン

ガプーラ』です。

シンガプーラは 1970 年代にシンガポールで発見されたネ

コで、改良されてペットとしても飼われています。エジプトの

ネコの様な感じで小さいネコですがとてもシルエットが美し

いネコです。大きなケージに飼われていて、その上に登っ

て上から私を見下ろしているところを下から観察している自

分。大きなケージをギリシャで見た神殿に見立てて神殿の

上に立つネコを表現した作品です。

こちらは、今年の新作で、六本木の国立新美術館にて開催

中の第 9 回日展出品作『クマのつみき』です。マレーグマは

現地で高いところに坐るのが好きな者の意味があり、いたず

ら者の意味もあります。東山動物園でも擬木に登り高いとこ

ろに座っている姿が観察できます。いたずら好きなイメージ

から、擬木を積み木に見立て、そこに登り座っているマレー

グマと積み木を運び遊んでいる姿をイメージして制作しまし

た。こちらは先日 Let`s enjoy TOKYO という WEB マガジン

にてシシド・カフカさんに日展の会場にて自作を解説させて

頂きました。その様子が少しですが記事にも掲載されており

ます。興味がある方は日展シシド・カフカで検索してみてく

ださい。

名古屋への巡回展第 9 回日展名古屋展は令和 5 年 1 月

25 日～2 月 12 日まで愛知県美術館ギャラリーにて開催さ

れます。瀬戸 RC の亀井先生、令吉先生の作品も展示され

ていますのでご高覧賜ればと存じます。

以上で簡単ですが私の卓話でございました。皆様ご清聴あ

りがとうございました。

卓  和
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第３０２６回例会 挨拶 牧オサム君

皆さんこんにちは。本日は瀬戸ロータリークラブ第 3026 回の

例会、本年度の 16 回目の例会となります。本日は年末家族会

であります。初めにゲストを紹介いたします。米山奨学生のド・テ

ィ・ホン・クエンさんです。クエンさんはベトナムから勉強に来てく

れています。今日は民族衣装のアオザイ姿での参加です。モデ

ルさんみたいでとっても素敵ですね。皆さん今日はたっぷりと交

流をよろしくお願いします。

さて待ちに待った年末家族会がやっと開催できました。実に３

年ぶりです。２０２０年の松村年度、２０２１年の鈴木年度とコロナ

のせいで開催できることができませんでした。本年度も、開催３

日前に大村知事より、第８波の感染拡大抑制の県民へのお願

いが出てしまいました。医療ひっぱく防止緊急アピールとして指

針が八表されたためそれにのっとり、１テーブル４人(家族は除

く)とし、急遽パーテーションを設置し、３密、マスク等を徹底して

開催にこぎつけました。

本年度の事業もこの家族会を持ちまして前半が終わります。

コロナ禍の不自由な活動でしたが、ボッチャ例会、各種大会参

加、職場例会、地区大会等、こなしてまいりました。後半もジブリ

例会、お花見例会、学友会例会、会員交流会、青少年事業な

ど山盛りですので是非ともよろしくお願い致します。

年末家族会挨拶 会長 牧オサム君
改めまして皆さんこんばんは。ただいまより年末家族会を始め

たいと思います。こうしてロータリーの活動ができますのもご家族

の皆様のおかげであり、温かいご理解ご支援があってのことと、

感謝を心より申し上げます。それでは素敵な夜を過ごして頂き

たいと思います。さぁ始めましょう～！ ありがとうございます。

次年度青山稔会長 鈴木光彦幹事予定者紹介

           乾杯 鈴木政成直前会長



アトラクション ソプラノ歌手 安藤ゆかりさん

アトラクション ピアニスト 飯田あかねさん
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ニコボックス報告 11/30
本日はありがとうございました。来年の裸祭は是非できますよう皆様

に御理解の程よろしくお願いします。山田典永

国府宮鉄鉾会 考査役 山田典永様の卓話を楽しみにしています。

会長 牧オサム、幹事 加藤克己

加藤令吉君、第 9 回日展 東京都知事賞受賞おめでとうございま

す。会長 牧オサム、幹事 加藤克己

嬉しい事がありました。第 9 回日展で東京都知事賞を受賞しました。

加藤令吉

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございました。松本哲也

結婚記念日。今年も無事にこの日を迎える事が出来ました。これか

らも健やかに過ごしたいと思います。加藤令吉

結婚記念日をお祝頂きありがとうございます。当日は自分が好きな

宿にいる予定です。高橋信郎

結婚祝ありがとうございます。早いもので 63 年経過しました。仲良く

やってます。加藤光哉

加藤令吉君の日展 東京都知事賞の受賞を心からお慶び申し上げ

ます。お目出度うございます。今後益々のご活躍ご発展をご祈念申

し上げます。加藤光哉

11 月 23 日瀬戸・瀬戸北合同のゴルフコンペで若い人達の大活躍

のおかげで優勝出来ました。増岡錦也、松村晋也

瀬戸 RC・瀬戸北 RC 合同ゴルフにて皆様の応援も有り、団体戦優

勝・個人優勝できました。ありがとうございました。鈴木伸

国府宮鉄鉾会 考査役 山田典永様の卓話を楽しみにしています

青山貴彦、青山稔、稲垣孝幸、井上博、大竹一義、小野隆浩、梶野

輝雄、加藤五津美、ｶﾈ三加藤克己、加藤定江、加藤捷、加藤唐三

郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤太伸、加藤陽一、金谷康正、小林

稔、佐藤亜矢子、澤田武憲、鈴木伸、鈴木紹陶武、鈴木政成、鈴木

光彦、高橋信郎、松村晋也

加藤令吉君、第 9 回日展 東京都知事賞受賞おめでとうございます

青山貴彦、青山稔、稲垣孝幸、井上博、大竹一義、小野隆浩、梶野

輝雄、加藤五津美、加藤一夫、ｶﾈ三加藤克己、加藤定江、加藤

捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤太伸、加藤陽一、金谷

康正、亀井勝、小林稔、佐藤亜矢子、澤田武憲、鈴木伸、鈴木紹陶

武、鈴木政成、鈴木光彦、高橋信郎、増岡錦也、松村晋也、山本

英雄

ニコボックス報告 12/7

本日の職場例会では大変お世話になりありがとうございます。朝日

インテック㈱代表取締役社長 宮田昌彦様の卓話を楽しみにして

います。会長 牧オサム、幹事 加藤克己

職業奉仕委員会の皆様、本日いろいろとご担当いただきました皆

様ありがとうございました。会長 牧オサム、幹事 加藤克己

先日は日展での受賞に際し多くの皆さんにニコを出して頂き有難う

ございました。加藤令吉

朝日インテック㈱代表取締役社長 宮田昌彦様の卓話を楽しみに

しています

青山貴彦、青山稔、井上博、大竹一義、刑部祐介、小野隆浩、梶

野輝雄、加藤五津美、加藤一夫、加藤定江、加藤光哉、加藤太

伸、加藤陽一、加藤令吉、金谷康正、草野真吾、小林稔、佐藤亜

矢子、澤田武憲、鈴木伸、鈴木紹陶武、鈴木政成、鈴木光彦、高

橋信郎、田中靖達、野田由紀子、平松啓、松村晋也、山内敏也、

山口記由、山本英雄

職業奉仕委員会の皆様、ありがとうございます

青山貴彦、青山稔、井上博、大竹一義、刑部祐介、小野隆浩、梶

野輝雄、加藤五津美、加藤定江、加藤光哉、加藤太伸、加藤陽

一、金谷康正、草野真吾、佐藤亜矢子、澤田武憲、鈴木伸、鈴木

紹陶武、鈴木政成、鈴木光彦、高橋信郎、田中靖達、野田由紀

子、平松啓、松村晋也、山内敏也、山口記由、山本英雄

ニコボックス報告 12/11

親睦活動委員会の皆様、本日はありがとうございました。

会長 牧オサム、幹事 加藤克己

久しぶりの家族会です。加藤眞言

親睦活動委員会の皆様、ありがとうございます！

青山貴彦、青山稔、大澤英雄、大竹一義、梶野輝雄、加藤一夫、

加藤定江、加藤唐三郎、加藤陽一、金谷康正、小林稔、鈴木伸、

鈴木光彦、高橋信郎、田中靖達、野田由紀子、山内敏也、山本英

雄

締めの言葉 松村晋也直直前会長親睦活動委員会 江坂正光委員長 謝辞

大抽選会


